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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Miércoles 15 de mayo de 2013, siendo las 21.10h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Daniel Biosca, Concejal de Deportes, preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola 

4. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat, le acompaña Enrique 

5. D. Jesús Figuerola representante del Fútbol Sala Peñíscola 

6. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

7. D. Daniel Anglés Ruíz, Lanzador de peso en Atletismo 

Se dispensa la no asistencia de D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota, D. Jordi Bonfill representante de la 

Peña Barcelonista Peñíscola, D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina, D. Sebastián Cano representante del I.E.S. 

Alfred Ayza, D. Agustí Roig representante de la sociedad de deportiva Peñíscola, D. Agustí Simó representante del Club de Buceo 

Peñíscola, D. Oscar Ayza representante del P S O E, D. Boni Oms representante del A.C.D. Peñíscola, D. Rafael Serrat representante 

por el Ezquerra Unida, D Luis del Aba representante del colegio D. Jaime Sanz, por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Daniel Biosca saludando a los presentes, agradeciendo su presencia. 

 

Punto 1. Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Punto 2. Se repasan las actividades 

D. Francisco Arnau hace caer en la cuenta de la errata en la indicación del lugar de inicio del trekking. Se solucionará 

aproximando el punto de control (inicio) al lugar que indica el tríptico para que exista contacto visual directo de los participantes 

D. Juan Francisco Pons solicita que las máquinas de limpieza y mantenimiento de playas rastrillen la zona donde harán el 

torneo de balonmano playa para quitar piedras y evitar lesiones, así como un rastrillo manual para rematar ellos el día del evento. 

D. Daniel Biosca indica que se contactará con la Concejalía de Playas para gestionar que se lleve a cabo lo solicitado 

D. Constantino Salvador concreta con él que cuando recojan los trofeos y el agua le proporcionará también un rastrillo 

D. Francisco Arnau solicita la señalización del cruce de la calle puntarró para la pruebe de trekking 

D. Constantino Salvador le informa que se han comunicado informes de actuaciones a policía, brigada y ambulancias con 

todas las tareas necesarias para la preparación de las actividades 

D. Francisco Arnau pregunta por la cobertura de seguro de accidentes deportivos 

D. Daniel Biosca le comenta que ya se informó que se dio de baja la póliza que tenía el Ayuntamiento a este respecto, dado 

que estas actividades se cubren por la seguridad social 

 

Punto 3. D. Jesús Figuerola comenta la iniciativa de celebrar durante el mes de junio entre semana un torneo de fútbol 7, 

pero que falta confirmar una serie de detalles. 

D. Francisco Arnau i D. Daniel Biosca comentan ideas para dar más promoción a la salida nocturna que organiza el Centre 

Excursionista. 

D. Constantino Salvador informa que se enviará por e-mail el listado de actividades ya confirmadas, más las pendientes de 

confirmar para que todos los conozcan y las nuevas propuestas se incardinen sin solaparse 

 

Punto 4. D. Daniel Biosca explica las obras que se lleva intención de abordar en el pabellón municipal para adecuarlo a las 

exigencias federativas con motivo del ascenso a primera división del equipo de fútbol sala. Aun así todo esta supeditado a la viabilidad 

económica dadas las actuales circunstancias 
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La financiación se cargaría sobre la partida municipal que se tenía reservada para el proyecto del nuevo edificio de espacios 

deportivos. 

Cambia el asunto y comenta la decisión que se ha puesto en marcha sobre el acceso gratuito al gimnasio, a raíz de la 

incapacidad de mantener un servicio de calidad que justifique el cobro por su uso. Reconoce que esto lleva parejo otros problemas por 

la cantidad y el comportamiento de los nuevos usuarios que atrae este sistema, por lo que se estudia la posibilidad de contratar con 

una empresa de servicios deportivos, que se encarguen de abrir un horario determinado la sala, con presencia de un monitor que de 

clases dirigidas, asesoramiento a los que quieran ir por libre, que controle el acceso de los que realmente estén abonados, que vigile 

que se respeten las normas de uso, etc..pero faltan otros detalles que cabría coordinar. 

D. Jesús Figuerola y D. Javier Comes comentan en que forma se podría negociar el acceso de los jugadores de los equipos 

de sus clubes. 

Entre los presentes de aportan ideas de precios negociados, de formas y alternativas de implantación del nuevo sistema para 

el gimnasio, así como su reubicación si se llevan adelante las obras en el pabellón que generasen más salas y espacios más idóneos. 

También se comentan diferentes opciones para crear esas salas, gradas y dependencias que federación exige para aceptar 

el pabellón en la competición de primera división. 

 

Punto 5. D. Daniel Biosca recuerda que se ofreció a las entidades culturales y deportivas por parte de la Concejalía de 

Fiestas que lleva también él, de gestionar el acceso a las gradas de la plaza de toros en las fiestas para obtener fondos con los que 

financiar sus actividades. Comenta de quienes han obtenido respuesta mostrando interés por hacerse cargo y cual es la idea para 

distribuirlo entre estas entidades así como lo que podrán hacer para sacar rendimiento económico. 

D. Jesús Figuerola aporta que es necesario tener asesoramiento legal del Secretario Municipal en este aspecto dado que 

tiene conocimiento en las fiestas de la población vecina de Benicarló, los inspectores de hacienda estuvieron visitando los casales y 

pidiendo documentación sobre el control de explotación económica. 

D. Javier Comes trata otro tema con el Concejal preguntando por si el Club de baloncesto tendría permiso del Ayuntamiento 

para poder llevar cabo el torneo 3x3 de verano en el paseo de la playa norte en la explanada junto a la fuente Camilo José Cela, o 

sino, como alternativa en el parking de la playa sur en la entrada al puerto 

D. Daniel Biosca responde que no ve problema en que se haga en el paseo si la superficie les resulta practicable. En el 

parking de la playa sur lo ve difícil porque cae en fechas en que esta explotado por la empresa que explota la zona azul y no tiene por 

contrato la obligación de ceder una parte de sus espacios para otras actividades que no sean las de fiestas patronales en septiembre. 

Sin embargo propone que se podría plantear hacerlo en el nuevo parking del centro de estudios, dado que para este espacio 

se está redactando ahora el contrato y se podría reflejar este aspecto. 

 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 22.07h. 

 

 

 

 

 

 

Fdo Daniel Biosca     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


